
18/01/2024 CS 1/2024



Roma Volley ospite di SMI Technologies and Consulting per la presentazione 
dei nuovi co-main sponsor, SMI e Aeroitalia, a istituzioni, media e cittadinanza 

- Roma Volley Club milita nel campionato di serie A1 femminile 

- La pallavolo, specialmente femminile, è uno degli sport più praticanti e seguiti in Italia 

- SMI Technologies and Consulting, fondata nel 2015, è una PMI innovativa, da sempre 
attenta alle persone, al territorio e all’ambiente, e vicina al mondo sportivo  

- Aeroitalia, co-main sponsor della Roma Volley Club insieme a SMI, è la nuova compagnia 
aerea italiana a capitale interamente privato 

Roma, 18 gennaio 2024 - Nella bellissima sala conferenze di SMI Technologies and Consulting, 
la Roma Volley Club ha presentato a istituzioni, media e cittadinanza i nuovi co-main sponsor per 
la stagione 2023/24 in serie A1. Due realtà basate sul territorio romano che offrono i loro servizi 
su scala nazionale e internazionale. SMI Technologies and Consulting, da sempre a sostegno 
dello sport con il quale condivide i valori fondanti di rispetto, collaborazione, integrazione e 
appartenenza ha scelto di sposare questo ambizioso progetto sportivo con grande entusiasmo. 
PMI innovativa con circa 100 dipendenti e specializzata in consulenza tecnologica avanzata per 
aziende e pubblica amministrazione, è la capogruppo del neo nato SMI Group. 

Aeroitalia, una delle compagnie aeree in maggior crescita, con rotte che coprono i principali 
scali italiani e diverse rotte internazionali, già flying partner della squadra di Roma, ha deciso di 
ampliare il proprio supporto nel corso della stagione. La conferenza, presentata da Giuseppe 
Baratta, speaker delle nazionali di pallavolo italiane, ha visto la partecipazione delle giocatrici e 
dello staff tecnico della Roma Volley Club, che hanno mostrato alla folta platea presente la 
maglia da gioco con i nuovi loghi degli sponsor. 

Hanno preso la parola Cesare Pizzuto, CEO di SMI, Andrea Nastasi, Marketing & Communication 
Manager Aeroitalia, ed in rappresentanza del club capitolino il Presidente Pietro Mele e il DG 
Roberto Mignemi. Fra gli interventi anche quello di Alessandro Onorato, Assessore al Turismo, 
Grandi Eventi, Sport e Moda di Roma Capitale, e Luciano Cecchi, Vicepresidente FIPAV. Presenti 
anche Paolo Del Bene in rappresentanza della Luiss Basket di serie A2 maschile e Raffaele Rubin 
in rappresentanza della Oxygen Basket di serie A1 maschile, Gabriella Paolino e Roberto Tavani 
in rappresentanza di Zétema Progetto Cultura e una delegazione di tifosi de “Il Branco”. 

Cesare Pizzuto, CEO di SMI Technologies and Consulting: “Da sempre, in SMI crediamo che 
l'impresa non sia solo un motore economico, ma un vero e proprio soggetto sociale, con una 
responsabilità che va oltre i bilanci. Nel nostro modo di vedere le cose, il successo economico e 
la sostenibilità sociale si intrecciano indissolubilmente. La comunità non è un insieme anonimo di 
individui, ma una famiglia allargata che cerchiamo di nutrire e sostenere con azioni concrete. La 
città di Roma, che ci ha visti nascere e crescere, è il cuore pulsante della nostra comunità. È qui 
che ogni giorno mettiamo radici più profonde, e qui che vogliamo lasciare un segno positivo, 
un'eredità di crescita e prosperità. Ecco perché abbiamo scelto di investire nella vitalità del 
nostro tessuto urbano attraverso lo sport, straordinario veicolo di valori, passione e coesione 
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sociale. Sostenere la squadra Aeroitalia SMI Roma Volley è per noi un onore e una scelta naturale. 
Non solo perché rappresenta l'eccellenza sportiva, ma perché incarna i valori e l'energia della 
nostra città e della nostra impresa. Inizia oggi la nostra avventura sulle maglie della squadra che 
rappresenta Roma nella serie A1 del campionato di pallavolo femminile: felici e onorati di 
spiccare il salto sopra la rete insieme a voi, donne della Capitale”. 
Andrea Nastasi, Marketing & Communication Manager di Aeroitalia: “Siamo estremamente lieti 
di associare il nostro nome a quello della squadra femminile della Volley Roma. Questa nuova 
fase rappresenta non solo un'espansione significativa della nostra collaborazione, ma anche una 
celebrazione dei valori comuni dello sport e dello spirito di squadra che ci guida ogni giorno e 
che accomuna le nostre realtà”. 

Pietro Mele, Presidente Aeroitalia SMI Roma: “Siamo grati a SMI e Aeroitalia per la fiducia dataci 
e per il supporto fondamentale per questa stagione. Abbiamo costruito un progetto che vuole 
portare Roma ai vertici del campionato italiano di pallavolo e possibilmente anche a competere a 
livello internazionale. Tutto questo non si fa in un solo giorno, ci vuole tempo, pazienza, 
lungimiranza, supporto e idee chiare. Abbiamo giocato un girone di andata fantastico, ci siamo 
qualificati per la prima volta ai quarti di finale di Coppa Italia di serie A1, grazie a queste 
straordinarie atlete e a uno staff tecnico eccellente. Era molto importante che tanto lavoro venisse 
premiato anche dall’arrivo di un main sponsor, abbiamo fatto meglio, ne abbiamo due. Un grazie 
anche a tutti gli altri sponsor perché, siamo convinti, che una rete di sponsor di alto livello sia 
fondamentale per creare un network virtuoso che beneficerà la squadra e anche tutte le aziende 
che ci sostengono”.  

Alessandro Onorato, Assessore ai Grandi Eventi, Sport, Turismo e Moda di Roma Capitale: "Per 
tornare a scalare i vertici nazionali delle classifiche dello sport nella pallavolo e nel basket è 
necessario uno sforzo economico da parte delle imprese. Ringraziamo questi due nuovi sponsor 
per l'impegno. Sono certo che una maggiore collaborazione in tal senso favorirà lo sviluppo delle 
società sportive romane”. 

Luciano Cecchi, Vice Presidente FIPAV: “C’è una crescita eccezionale con percentuali altissime 
soprattutto nelle prime fasce d’età. Ricaduta eccezionale degli europei della scorsa estate in nove 
città italiane, esperienza della quale ora raccogliamo i frutti, soprattutto qui nel Lazio, superati 
30mila tesserati agonistici, senza considerare chi pratica la nostra disciplina nelle prime fasce 
d’età. Sport e Salute, prima delle festività natalizie, ci ha collocato dopo il calcio nei contributi che 
il Governo assegna allo sport, un riconoscimento che va nella direzione non solo nel numero dei 
tesserati, ma sulla base anche dei risultati sportivi e della qualità delle attività promozionali della 
federazione per le attività che confluiscono poi in quella di vertice, oggi rappresentata qui dalla 
Roma Volley che negli ultimi anni ha assunto un ruolo importante per la città di Roma. Una 
squadra leader. Grazie poi al Comune per aver regalato una casa a questa squadra. Lo sport 
dovrebbe avere tutte le istituzioni al proprio fianco, non sempre è così, perché qualcuna va solo 
in direzione del calcio. Per la squadra i complimenti al mister che conosco da tantissimi anni. Ma 
soprattutto a queste ragazze che all’inizio nessuno pensava, dopo una cavalcata di A2, potessero 
disputare un buon campionato. Ora siamo al giro di boa, le flessioni possono esserci, ma sono 
sicuro che le ragazze si riprenderanno. Con la guida di una capitana come Bechis raggiungerete 
sicuramente altri obiettivi”. 
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Roberto Mignemi, Direttore Generale della squadra di volley femminile Aeroitalia SMI Roma: “Mi 
aggiungo ai ringraziamenti. Vorrei però sottolineare l’importanza e la centralità per questo 
progetto di avere una casa, nel cuore della zona sportiva di Roma in cui possiamo giocare le 
nostre partite. Avere avuto l’onore di poter disputare la prima partita ufficiale nel rinato Palazzetto 
dello Sport di Piazza Apollodoro, il Pala Tiziano per molti romani, ha un significato profondo. 
Devo, ancora una volta, dare merito a Roma Capitale e soprattutto ad Alessandro Onorato di aver 
reso tutto questo Zétema, di averci dato fiducia e di aver lavorato con tutti i tecnici e lo staff del 
comune e poi di Zétema perché potessimo giocare il campionato di A1 al Palazzetto. Il pubblico 
sta rispondendo meravigliosamente, abbiamo quasi 2.000 spettatori di media e abbiamo già 
registrato due sold-out, possibilmente domenica ci sarà il terzo. Ringrazio LUISS Basket e Oxygen 
Basket perché insieme a Zétema stiamo cercando di trovare le migliori sinergie per ottimizzare 
l’utilizzo dell’impianto e renderlo sempre più idoneo all’alta competizione”.
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